


この度2018-2019年度の幹事を務めさせて頂くことになりました、
青柳淳です。どうぞよろしくお願いします。

ロータリー歴は、平成25年8月の十輪寺での早朝例会で入会させて
頂き、４年と10 ヶ月になります。その間に、出席委員会、S.A.A.、ク
ラブ会報委員会、クラブ会報委員長、副幹事とさせて頂きました。

２年前に、クラブ会報の委員長という経験をさせていただきました。
当時の委員会メンバーは、三枝くんと大橋会長でした。

当時の委員会役割の大半は、三枝くんが写真を撮り、大橋会長が原稿を書いてまとめてくれ、私
はただそれをハリマニックスさんに持っていくだけという役割で、恥ずかしながら欠席も私が一番
多くしていました。

ある日、大橋会長からいつもの様に柔らかい話し口調で、来年副幹事をしてくれないかといわれ、
委員会では、大変お世話になっておりましたので、わかりましたと二つ返事をしてしまいました。

実は、その時点では、副幹事をすると、次の年に幹事になる事も理解してませんでした。
昨年度は、副幹事という事で、当たり前のことなんですが、入会して初めて、メークキャップ無しで、

全部出席しました。
入会当初は、出来る時だけ出席をしたらいいというような考えでしたが、最近は、少しずつ皆さ

んと会話をする機会が増え、少しでもみなさんのお力になれるようにと、毎回楽しく例会に参加さ
せていただいています。楽しく参加させて頂いてはいるのですが、簡単に私の取扱説明書の第一項
目を紹介させてください。ご存知な方もいると思いますが、私は、じっと座っていたり、暗いとこ
ろにいたり、本を読んだりすると一瞬で寝てしまうことがよくあります。意識していても、このキュー
トなまぶたで目がふさがってしまうことがあります。そんな時はお気を遣わず、力一杯起こしても
らえれば幸いです。寝てしまうということで、中学、高校と勉強をさぼっていましたが、ロータリー
に入ってからは今更ですが、教養が大切だと感じ、論語やセミナーに通うようになりました。

ある彫刻家の言葉で、

実践、実践、また実践。挑戦、挑戦、また挑戦。修練、修練、また修練。
やってやれないことはない。やらずにできるわけがない。
今やらずしていつできる。俺がやらねば誰がやる。やってやってやり通せ。
  
とあります。
この言葉に感銘を受け、いつまでも勉強し続け、今日より明日、今年よ

り来年と又成長し続ける自分でありたいと思っております。
たった数年という期間でこのような身に余る大役を仰せつかり、今、その責任の重さを強く感じ

ております。しかし、頂いた貴重な機会ですので、大橋会長の女房役をしっかり務め、一年間楽し
いクラブ運営が出来るように、一生懸命頑張りますので皆様の暖かいご支援ご協力ご指導を願い申
し上げ挨拶とさせて頂きます。


 h � � � y � y 	 i � ð � Ä � � 	 , � Ú � k � p

青柳　　淳幹事
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「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
　６月２３日　会員数４４名　欠席者 　４名　  出席率　87.80％ （修正による）

　（この内出席免除者　１１名） 
　７月　４日　会員数４３名　欠席者 　６名　  実出席者数　３４名

　（この内出席免除者　１０名）   　出席率　85.00％
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井野　隆弘会員　吉川　　弘会員
坂口　嘉久会員　阪本　徹也会員
佐野　栄作会員　濱中　幹雄会員

西中　亮二会員　大村　裕史会員
坂口　嘉久会員　志方　正昭会員
澤田　孝彦会員

北田　伸一会員



議案事項：

１．前年度決算の件（別紙参照）……………………………………………………………………… 承認
２．規定審議会分担金の件……………………………………………………………………………… 承認
３．事業計画および予算（案）の件（別紙参照）…………………………………………………… 承認
４．７月、８月のプログラムの件（後記参照②）…………………………………………………… 承認
５．納涼例会の件………………………………………………………………………………………… 承認
６．Face…Book管理について…………………………………………………………………………… 承認
７．会費納入方法確認の件……………………………………………………………………………… 承認
８．ガバナー公式訪問の件　　10月24日（水）12：30～…………………………………………… 承認
９．社会奉仕委員会に係る事項の件
　　　⑴…高砂市社会福祉協議会団体会費10,000円…………………………………………………… 承認
10．「第22回高砂観月能」後援依頼の件……………………………………………………………… 承認
11．その他
　　　ロータリー入門書　800円／冊×○冊購入… ………………………………………………… 承認
　　　食事代の件　昨年同様　1,200円+消費税　1,296円/食　　業者　馳走…………………… 承認
報告事項
　　　⑴…創立記念例会収支報告… …………………………………………………………………… 承認

会長挨拶：　大橋会長

報告事項：　出席報告　　  （佐野　栄作）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（内海　　薫）　　６月末　100.0％

通　算 第 498 回
2017 ～ 2018 第 1回

日 平成 30年 7月 4日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
大　橋 ○ 都　倉 ○ 櫻　井 ○
佐　野 ○ 庄　司 ○ 菊　地 ○
青　柳 ○ 田中（伸） × 村　上 ○
内　海 ○ 小　西 × 坂　口 ○
柿　木 ○ 濵　田 ×

5/2 5/9 5/13 5/23 5/30 6/6 6/13 6/20
会　員　数 ４４ ４４ ４４ ４４ ４４ ４４ ４４ ４４
出　席　数 ２８ ３６ ３７ ３１ ３７ ２９ ３１ ３０
メークアップ ９ ７ ６ ９ ５ ９
欠　席　数 ０ ２ ０ ４ ５ ０
（出席免除） １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１

①  出 席 報 告

５月度 本クラブ出席率 81.30％  メークアップ率 20.00％  修正出席率 98.60％
６月度 本クラブ出席率 83.35％  メークアップ率 ％  修正出席率 ％

②  ７、８月のプログラム

8 月

1 卓話【増強・職業分類委員会】

8 早朝例会【職業奉仕委員会】

15 休会（定款第８条第１節（c）による）

26 納涼例会【親睦委員会】

29 竹田契一先生講演会【社会奉仕委員会】

7 月

4 会長・幹事就任挨拶
理事・役員会

11
臨時総会

【定款・細則・決算予算承認】
ガバナー補佐訪問就任挨拶

18 各委員会事業説明

25 各委員会事業説明（先週の続き）



◇  プログラム予定  ◇
7 月 11 日（水） 臨時総会 　ミックスサンドウィッチ
7 月 18 日（水） 各委員会事業説明（前半） 　洋食弁当
7 月 25 日（水） 各委員会事業説明（後半） 　天おろしそばといなりずし
8 月 1日（水） 卓話【増強・職業分類委員会】 　幕の内弁当

幹事報告　第 1 回（通算 1775 回）

１．地区より
　　⑴　７月のロータリーレートは 1ドル＝ 110 円です。
　　　　ガバナー事務所は、6月 21 日に、神戸ポートピアホテルに移転します。
　　⑵　地区コーディネータNEWS7 月号と、財団室NEWS7 月号が届いています。回覧します。
　　⑶　瀧川ガバナーと第 2660 地区片山ガバナーとの対談が掲載されている『月刊神戸っ子』
　　　　をBOXに配布しています。

２．高砂高等学校ジャズバンド部より
　　米国での演奏活動及び文化学習活動への協賛のお願い
　　　H31.3/26 ～ 2 泊 5 日　　NYマンハッタン
　　　（活動内容）　演奏会へ出演、音楽教育プログラムの受講、現地街頭・文化施設の見学
　　　　　　　　　一口いくらでもいい協賛　　　　　回覧します

３．高砂市文化会館より
　　梅沢富美男劇団公演チラシと特別割引券　17:30 開演に限り有効　　BOXに配布

４．幹事より
　　来週は臨時総会ですが、ゲストに、好崎ガバナー補佐、高砂RC坂井会長、後藤幹事
　　お迎えしての例会となります、来週も引き続き多数のご出席お願いします。

会　長　　大　橋　卓　司
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　柳　　　淳 クラブ会報・広報・記録委員長　　三　枝　丈　次

大橋　卓司
新しい年度が始まりました。会員の皆様、一年間ど
うぞよろしくお願い致します。

青柳　　淳
本日より幹事を務めさせてただきます。至らない
点も多々あるかと思いますが、一生懸命頑張りま
すのでご指導、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い
致します。

志方　正昭
大橋会長、青柳幹事、今年も楽しい、愉快なロー
タリーにして下さい。一年間よろしくお願いしま
す。誕生日の御祝、ありがとうございます。

西中　亮二
第一例会を祝して。
大橋会長、青柳幹事、一年間よろしくお願いします。
欠席して申し訳ございません。

岩﨑　勇人・矢野　　聡・村上　則宏
田中　浩行・櫻井　宣孝・増田　耕太郎
青木　裕加・廣瀬　明正・柿木　國夫
西田　光衛・藤本　明久・嶋谷　拓雄
都倉　達殊・内海　　薫・澤田　孝彦
濵田　喜重・庄司　　武・川崎　一生
井野　隆弘・佐野　栄作・田中　伸明
初例会を祝して。
大橋会長、青柳幹事はじめ、理事、役員の皆様、
一年間どうぞよろしくお願い致します。

坂口　嘉久・井野　隆弘・佐野　栄作
阪本　徹也
創業記念お祝いありがとうございました。
澤田　孝彦・大村　裕史
誕生日お祝いありがとうございました。

森脇　祥文
早退します。

 高砂市長より頌志賞受賞（防犯ブザー）

◆ 都倉　達殊会員

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  


